

## Tennis

# Adiós de Carreño con un partidazo

El asturiano pierde ante Goffin en Nueva York en tres apretados sets

Nueva York / Oviedo

Al igual que ocurriera en Cincinnati, donde cayó eliminado por Novak Djokovic tras paltear una dura batalla, Pablo Carreño se marcha de Nueva York con la sensación de haber recuperado su mejor nivel. Perdió en tercera ronda con uno de los mejores jugadores del circuito, el belga David Goffin (número 15 del ranking ATP) después de llevarlo al límite en los tres sets: 7-6 (5), 7-6 (9) y 7-5, en tres horas y trece minutos de un tenis espectacular.

Tuvieron que pasar 34 juegos y casi tres horas de partido para que uno de los dos tenistas consiguiese romper el servicio de su rival. Lo hizo Pablo Carreño, que había desperdiciado varias oportunidades en los dos primeros sets, que acabaría perdiendo en el tie-break. Pero, con 5-3 y servicio, cuando parecía que estaba en condiciones de alargar el partido, el gijonés también cedió su saque y, hundido psicológicamente, se rindió ante un Goffin que ahora se encontrará con Roger Federer.



Carreño se lamenta tras perder un punto frente a Goffin. | Efe

Todo pudo cambiar para Carreño desde el principio, ya que en el tie-break del primer set llegó a contar con 5-3 y saque. Pero cedió

cuatro puntos consecutivos, algo parecido a lo que ocurrió en el segundo set, en que contó con ventaja y saque para llevarse el parcial.

## El lunes comienza la 85.ª edición de la Ontier Cup

La 85.ª edición de la Ontier Cup comenzará el lunes en las instalaciones del Real Club de Tenis de Oviedo (RCTO). El torneo, puntuable para el ranking ATP, reunirá a jóvenes que desean dar el salto a profesional. En la foto, un momento de la presentación, con varios niños, y detrás, por la izquierda, José Luis González del Valle, director del torneo; Iván Martínez, supervisor de la ITF; Conchita Méndez, concejala de Deportes del Ayuntamiento de Oviedo; Antonio Retana, presidente del RCTO; y Eutimio Martínez, director de Ontier Abogados en Oviedo.



## Balonmano | Copa Principado

# Toscaf Atlético y Unión Financiera, a la final

Ambos equipos se enfrentan en el Toso Muñiz de Las Vegas

Las Vegas (Corvera), A. F. V. Toscaf Atlético Avilesina y Unión Financiera se verán hoy las caras en la final de la Copa Principado (20 horas), que se disputará en el pabellón Toso Muñiz de Las Vegas (Corvera). Ambos equipos se ganaron el derecho a llevarse el torneo tras vencer al DKV Gijón y Grupo IMQ, respectivamente. An-

tes del partido para el título, a las 18 horas, habrá también el encuentro por el tercer y cuarto puesto.

Hoy comienza la Copa Principado en categoría femenina, con los partidos Liberbank Gijón-Siero (10.30) y Oviedo Balonmano Femenino-Balonmano Gijón (12.30). La final será el domingo a las 12.30 horas.



Una lance del encuentro entre el DKV Gijón y el Toscaf Atlético Avilesina. | Mára Villamuza

## FÚTBOL

## El Sevilla, el más afortunado de los tres españoles en el sorteo de la Liga Europa

El Sevilla fue el más afortunado de los tres representantes españoles en el sorteo de la fase de grupos de la Liga Europa, al quedar encuadrado en un asequible grupo A, con el Apoel (chipriota), Qarabag (azerbayano) y Dudelange (luxemburgés), mientras que Getafe, en el grupo C está con el e.Basel (suizo), Krasnodar (ruso) y Trabzonspor (turco), y el Espanyol, de vuelta a Europa tras doce años, en el grupo H, con el CSKA de Moscú, Ludogorets Razgrad (búlgaro) y Ferencváros (húngaro). El mediapunta belga Eden Hazard, ahora en el Madrid, ganó ayer el premio de Jugador de la Temporada en la Europa League 2018/2019, merced a su papel decisivo en la conquista del título con el Chelsea tras batir al Arsenal en la final (4-1).

## Chiellini, de la Juventus, baja para varios meses por una rotura del ligamento cruzado

Giorgio Chiellini, capitán de la Juventus Turín, sufrió ayer un esguince en la rodilla derecha que le provocó una lesión en el ligamento cruzado anterior, por lo que deberá operarse en los próximos días. "Será necesario operarle en los próximos días", señaló el club turinés, rival del Atlético Madrid en la fase de grupos de la Liga de Campeones. Chiellini, de 35 años, fue titular y marcó el gol decisivo la semana pasada para darle al Juventus un triunfo 1-0 en el estreno en la Serie A contra el Parma. El equipo del técnico Maurizio Sarri perderá a su capitán durante varios meses y su sustituto será el holandés Matthijs De Ligt, fichado en esta sesión de mercado precedente del Ajax.